

## Safety Clean wird neuer Bronze-Partner des EV Regensburg

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Mittwoch, den 16. November 2016 um 09:58 Uhr

---



Der Sponsorenpool des Regensburger Oberligisten erhält weiteren Zuwachs. So wirbt die Firma Safety Clean seit Start der Hauptrunde auf den Stützen der Kufencracks und verstärkt den EVR finanziell.

Die Firma Safety Clean, die unter der Führung ihres Inhabers Mato Schwarzer noch jung und vor allem hungrig agiert, arbeitet nach wichtigen Prinzipien: Vertrauen, Kompetenz und Qualifikation können beim Dienstleister in den Bereichen Reinigung, Objektbetreuung, Industriereinigung und Winterdienst abgerufen werden. Egal ob Scheiben, Jalousien, Solaranlagen oder Wintergärten: Die mittlerweile 21 Mitarbeiter wissen, was zu tun ist.

Safety Clean zeichnet sich außerdem durch eine hohe Flexibilität aus und kann zu fast jeder Tag- und Nachtzeit die Kunden vollumfänglich zufrieden stellen. Deshalb passt die Kooperation mit dem EV Regensburg wie die Faust aufs Auge. Das sieht auch Inhaber Mato Schwarzer so: „Wir haben ein tolles Betriebsklima und das zeichnet uns aus. Nur durch motivierte und zufriedene Mitarbeiter, die im Team arbeiten, können wir den hohen Anspruch an uns selbst auch erfüllen. Nach demselben Prinzip arbeitet der EVR mit seinem Team auf und neben dem Eis und ich bin mir sicher, dass beide Seiten voneinander profitieren und vielleicht auch lernen können. Wir freuen uns auf eine gemeinsame, erfolgreiche Zeit“.

Der EV Regensburg bedankt sich bei Safety Clean für das Vertrauen und blickt ebenso mit großer Freude auf eine tolle Zusammenarbeit.